

Mitteilung für den Beirat für Behindertenfragen am 23.05.2012

- öffentliche Sitzung -

Thema:

Nachwahl von Mitgliedern für den Beirat für Behindertenfragen

Mitteilung:

Nachdem einzelne Mitglieder des Beirates für Behindertenfragen ihr Stellvertretungsmandat zurückgegeben haben, ist für die Gruppe der geistig behinderten Menschen, für den Interventionsbereich „Frühförderung/Kindergärten/Schulen“ und für den Interventionsbereich „Bebaute Umwelt/Verkehr“ eine Nachwahl erforderlich. Ein Anschreiben der Verwaltung an die in Betracht kommenden Delegierten der Delegiertenversammlung vom 20.11.2009 hat zu keinem positiven Ergebnis geführt. Soweit es zu einer Rückmeldung gekommen ist wurde mitgeteilt, dass eine Kandidatur für ein entsprechendes Mandat nicht in Betracht kommt. Vor diesem Hintergrund wird die Verwaltung nunmehr alle infrage kommenden Selbsthilfegruppen anschreiben und um Benennung eines Kandidaten bzw. einer Kandidatin für die o.g. Bereiche bitten. Sobald es hier zu Interessenbekundungen gekommen ist, kann der Beirat für Behindertenfragen zeitnah die Nachwahl vornehmen.

I.A.
gez. Krutwage